## 54. Generalversammlung der Gesellschaft der Weltall-Philatelisten (GWP)

## Ernst Leu gibt das Präsidium nach 23 Jahren ab

Am Freitag, 3. März 2023, um 18.00 Uhr war es soweit. Die GWP war im Landhaus Zürich-Seebach in den Startlöchern für die letzte Mission des abtretenden Präsidenten Ernst Leu und den Start für die Übergabe der GWP in eine neue Zukunft.

«Es wird nicht mehr sein wie früher und Ernst geht jetzt in Pension». Er konnte in den letzten 23 Jahren viel erleben und teilen mit euch.»

Nach der Begrüssung folgte die Totenehrung für das verstorbene Gründungs- und Ehrenmitglied Frau Beatrice Bachmann (siehe auch SBZ 1–2/2023). Sie war neben Teddy Dahinden die treibende «Astro-Lady».

Die Informationen der 54. GV der GWP können auf der neuen gestalteten Website (www.g-w-p.ch) unter «SPN-Archiv» nachgelesen werden oder in den «Space Phil News», Heft Nr. 205. Übrigens: Ernst Leu war bei 60 SPN-Heften der Redakteur!)

An der 54. GV wurde auch ein neues Ehrenmitglied ernannt. Ernst Leu war der Initiator und sah dies als letzte positive Tat, *Dieter Falk* diese Ehre zuteil werden zu lassen für all seine guten Taten in Sachen Space-Freundschaft, Astro-Philatelie und natürlich Kontakte zu Kosmonauten. Dies besonders zu seinem verstorbenen Freund Kosmonaut Sigmund Jähn. Dieter Falk erhält die besondere Urkunde durch das neue GWP-Team dann überreicht bei schönstem Wetter im ... (Überraschung).

Des Weiteren sei auch hier vermerkt, dass Ernst loslässt und

den Ausstellerausweis eines seiner vier Exponate an Peter Beer weitergibt. Sie waren unter anderem das Schweizer Dream Team für internationale Astro-Ausstellungen. Leider wurde eines der Exponate für die «IBRA 2023» in Essen nicht angenommen – in den USA schon. Mehr darüber in den nächsten SPN-Heften.

Zum Schluss folgte die Übergabe des GWP-Stempels des abtretenden Präsidenten an die neue GWP-Crew mit dem neuen Präsidenten Christian Schmied und seinem neuen Team. Ernst Leu hat seit der letzten Mission des Schweizer Astronauten Claude Nicollier im Dezember 1999 die GWP stets begleitet und alle, wirklich alle Facetten der GWP erlebt, gelebt und neu eingebracht. Die Mitgliederzahl konnte stetig gesteigert werden, auch hat er selber vier Astro-Exponate ins Leben gerufen mit und durch seine Space-Freunde auch über die Grenzen hinaus ausgestellt. Die GWP wäre heute nicht das, was sie ist, sagen viele seiner Freunde und er antwortet ihnen: «Die GWP seid ihr, die Mitglieder, Gönner und Space-Freunde der GWP.»

Die Mission ist erfüllt und Ernst hat sehr viel Herzblut hineingesteckt. Es hat ja wirklich auch sein Gutes, wenn es einmal einen Wechsel gibt und der Jugend Platz gemacht wird. Chris, der neue Präsident mit seinem Team werden es in der heutigen schnelllebigen Zeit nicht einfacher haben. Aber ihr könnt oder müsst Chris, sein Team und die GWP gerne in jeglicher Form unterstützen. Die GWP hat viele interessante Facetten und tolle Zacken, wie die Briefmarken.

GWP-Mitglied Ernst Leu



Ernst Leu (rechts) leitet nach 23 Jahren Präsidium seine letzte Generalversammlung der GWP.